

Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 22 de noviembre de 2021, 13:30hs. Reunión virtual:

<https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxIQTVkaUxZdU9oUmpIOEFOQkZJdz09>

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Cecilia Callejas, Ma Noel Cabrera, Rodrigo Alonso Suárez, Julián Oreggioni, Rodrigo Alonso Hauser.

Se invita a participar: Agustín Spalvier, Matías Valdés.

Se aprueba la solicitud de licencia de: Matilde Martínez, Leopoldo Agorio.

Previos

Tema resolución informe último consejo

Rafael Terra como integrante del Consejo da un informe verbal a la directiva sobre el caso que ameritó una sanción a 5 docentes de facultad en su última sesión. Se toma conocimiento (7/7).

Bonos Vacunación Cuba

Gonzalo Tejera comenta sobre la existencia de bonos de una campaña de solidaridad de vacunas con Cuba que el Pit-Cnt ofrecía, comprados por ADUR y que aun no fueron utilizados. Gonzalo quedó en averiguar en que situación se encuentran dichos bonos para, eventualmente, informar y ponerlos a disposición de los afiliados que les interese colaborar con esa causa. Se aprueba (7/7).

Cooperativa de vivienda

Gonzalo Tejera comenta que se estuvo hablando con funcionarios y ex funcionarios que están teniendo dificultades para acceder a una vivienda. Se está explorando en conformar una cooperativa de vivienda que pueda colaborar en este asunto. Se considera oportuno reunirse con un docente de UTU que está involucrado en estos temas y así obtener más información para luego realizar una reunión exploratoria de que personas estarían interesados, esta información se transmitiría a los afiliados por medio de nuestra lista adfi-info@. Se aprueba (7/7).

Actividad de la Comisión por el SI del sábado 13 noviembre.

Gonzalo Tejera comenta como se llevo a cabo dicha actividad, en la cual hubo un inconveniente en cuanto a la banda que se iba a contratar porque en el momento de pedir permiso a la intendencia la misma dejó en claro que esta banda atrae una gran convocatoria de público, lo cual implicaba un vallado y ciertos trámites que en poco tiempo eran imposibles de llevar a cabo. Por lo que se decidió postergar para más adelante esa contratación, se planea realizar otro evento en febrero del 2022 en el cual se pueda traer a dicha banda. Finalmente el evento se llevo a cabo de todas maneras con una gran convocatoria y resultados satisfactorios. Se usaron 97.000 de los 10.000 aprobados. Hubo algunas pérdidas en adelantos que se había hecho y no se pudieron recuperar, pero algunas otras cuestiones, como la propia banda, se gestionó para que quedara a cuenta del evento en febrero. Se toma conocimiento (7/7).

0) Aprobación de actas de 8 de noviembre. Se plantean algunas modificaciones que se instrumentarán para votar en la siguiente directiva. Se aprueba (7/7).

1) Comentarios sobre Convención de ADUR del 20 de noviembre.

Rafael Terra comenta lo tratado en la convención. En la mañana hubo una participación alta de docentes pero aún lejos del quorum, de los cuales seis integrantes de ADFI. Se avanzó en media docena de puntos del documento que surgiera del taller luego de un rico intercambio. En la tarde había menos convencionales y se vio claro que no se llegaba a quorum por lo que se repasaron los puntos y pusieron redacción a votación del plenario primero (sin quorum) y luego Federal ampliado, salvo el último considerado (6.2) que tuvo votación muy dividida en el plenario. Se toma conocimiento (7/7).

2) Web: se cita a desarrolladora para valorar dificultad de avance y evaluar alternativas

Ingresa Cristina Vilaboa desarrolladora web a la sesión, comenta que hay varias cosas a modificar y que se planea tener una reunión con el grupo de la URI para poder agilizar los cambios de la página ya que cada uno de ellos requiere la habilitación de URI. También se reunirá con nuestra secretaria Cecilia Tellechea para tener más en claro cuales son las funciones que se requieren con mayor urgencia y obtenerlas de la forma más aproximada a la versión anterior.

Por ahora se continuará con esta línea de acción y, eventualmente, en 2022 se evaluará tener acciones complementarias respecto a la página web. Se aprueba (7/7)

3) Calendario Directiva: Fin 2021 e inicios 2022

Se fijan las fechas de las dos últimas reuniones de directiva del año para el lunes 6 y el jueves 16 de diciembre en el horario habitual. Día de comienzo en febrero 2022 se posterga para fijar en la última directiva a sabiendas del reinicio de actividades en el CDC y el Federal de ADUR. Se aprueba (7/7).

4) Juntada de fin de año de ADFI

Se propone fecha para el miércoles 15 de diciembre a las 13:00 hs, en principio en el deck frente a cantina de Facultad, a confirmar con decanato.

En cuanto al catering se piensa en el mismo del año 2019 o otra opción sería una degustación de variedad de pizzas, iría junto a bebidas para tomar como es habitual. También se piensa en el agregado de alcohol en gel y llevar un registro de las personas que concurran. Se forma grupo de trabajo y se convocará por adfi_info para quienes quieran sumarse (7/7).

5) Orden del día del Federal

Rodrigo Alonso Suárez comenta sobre los temas que se vienen tratando en el Consejo Federal.

5. Resolución Federal sobre paros PIT-CNT y fijación paros ADUR.

Desde ADFI ya se tomó postura, se espera resolución.

12. Reforma previsional

Se intercambia sobre la idea de la creación de un grupo de trabajo.